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Zitat von Baumi 

Futsal will doch keiner sehen

Und weshalb? Weils zu viel Technik, zu wenig Verletzungen, zu wenig unnötige Fouls gibt und
Spieler bevorzugt die in der Lage sind nen Ball zu stoppen? Ganz nebenbei wirds auch noch für
die weniger talentierten einfacher den Ball zu stoppen.
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